

Früher Sonnengruß

Mittsommer | Ein gelungenes Sonnen-Fest für wahre Morgenmenschen und Frühaufsteher.

SCHEIBLINGSTEIN | Wäre die Sonne um 8 Uhr aufgegangen, wären sicher noch mehr Leute zur Sommersonnenwend-Feier am 21. Juni gekommen. Um 4.54 Uhr in der Früh wurden dennoch zwei Tische voll. Mit einer Weckfanfare auf einem Jagdhorn wurde das Frühstück im Freien eingeleitet. Der Verein „Wir Scheiblingsteiner“ und Ivan Zupa sorgten für ein kleines Wiener Frühstück, woraus dann durch viel Mitgenommenes ein kontinentales wurde.



Die Festgäste konnten den ersten Sonnenstrahl nach der Sommersonnenwende einfangen.

Foto: Wimmer